
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0261/2012 der Stadtratsfraktion ödp/Freie Wähler betr. Energiedaten 
der Stadt Mainz (ödp/Freie Wähler) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Gibt es eine detaillierte Auflistung der GWM, in welchem Gebäude wie viel Energie ver-

braucht wird? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, warum wird uns diese nicht zur Verfü-
gung gestellt? 

 
 Ja. Die Dateien wurden zwischenzeitlich der Fraktionsgeschäftsstelle der ödp/Freie Wähler zur Ver-

fügung gestellt. 
 
 
2. Warum wird unserer Fraktion - trotz wiederholter Nachfrage - keine Vollmacht zur Ein-

sichtnahme der Daten beim Stromversorger erteilt? 
 
 In den zur Verfügung gestellten Dateien sind alle gebäudespezifisch relevanten Energiedaten enthal-

ten. 
 
 
Mainz, 31. Januar 2012 
 
Gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


